Wir wollen eine Kirche,

- die sich den lokalen Herausforderungen stellt und sie aktiv mitgestaltet
- die offen und zeitgemäß ist
- die am Ort hilfreich und heilsam wirkt
- die für andere da ist
- in der Junge und Ältere Gottesdienst feiern und Gemeinschaft erleben können
- in der Raum ist für neue Ideen
- in der Menschen die Liebe Gottes. erfahren.

In Stimpfach stehen 12 Kandidatinnen und Kandidaten zur Wahl, die sich Ihnen hier vorgestellt haben...

... unterstützen Sie uns und unsere Arbeit durch Ihre Wahl am Sonntag, 22. März 2020! Herzlichen Dank.

Wie sieht's aus?

22. März 2020

Bei Fragen zur Wahl und allem rund um die St. Georgs-Gemeinde steht Ihnen Ihr Pfarramt gerne zur Verfügung:

> Katholisches Pfarramt Stimpfach Rotstraße 5 74597 Stimpfach

T 07967 483 stgeorg.stimpfach@drs.de www.kirche-stimpfach.de

Noch mehr zur Wahl unter der diözesanen Internetseite https://wiesiehtsaus.de/



aus?

22. März 2020

Kirchengemeinderatswahl

Ihre Kandidatinnen und Kandidaten für die Kirchengemeinderatswahl!



Paul Abendschein 19 Jahre, Stimpfach Auszubildender Industriekaufmann



Carola Brenner 38 Jahre, Stimpfach Dipl.-Betriebswirt FH



Christian Frank 42 Jahre, Stimpfach verheiratet, 2 Kinder Industriekaufmann



Brigitte Hauber*
58 Jahre, Sperrhof
verheiratet, 1 Kind
Betriebswirtin



Steffen Heidenreich* 56 Jahre, Stimpfach verheiratet, 6 Kinder Ingenieur



Thorsten Köhnlein*
50 Jahre, Stimpfach
verheiratet, 2 Kinder
Technischer Leiter



Martina Kunz*
30 Jahre, Siglershofen
verheiratet, 1 Kind
Kauffrau im Groß- und
Außenhandel



Tino Liesch
30 Jahre, Lixhof
verheiratet, 1 Kind
Bauingenieur/Schweißfachingenieur



Lothar Maier*
71 Jahre, Randenweiler
verheiratet, 2 Kinder
Heilerziehungspfleger
i.R.



war Mitglied im bisherigen Kirchengemeinderat

Susanne May*
24 Jahre, Fichtenau
1 Kind
Techn. Systemplanerin



Matthias Schneider 44 Jahre, Hörbühl Lehrer/Schulleitung Klinikschule



Markus Vogel 25 Jahre, Hörbühl KFZ-Mechatroniker

Sie als Katholiken in der Diözese Rottenburg-Stuttgart und damit auch hier in Stimpfach stellen mit Ihrer Wahl die Weichen für eine **Kirche der Zukunft -** eine Kirche, die sich den lokalen Herausforderungen stellt, eine Kirche, die offen und zeitgemäß ist und am Ort hilfreich und heilsam wirkt.

Durch Ihre Wahl können Sie an dieser Herausforderung mitwirken. Gestalten Sie Ihre Kirche am Ort mit! Gehen Sie am 22. März wählen!

Der Kirchengemeinderat St. Georg Stimpfach ist die Vertretung aller Katholiken unserer Kirchengemeinde und besteht aus 10 Kirchengemeinderätinnen und -räten. Zusammen mit dem Pfarrer trägt er die Verantwortung für das Gemeindeleben und sorgt dafür, dass die Gemeinde ihre Aufgabe als Trägerin der Seelsorge wahrnehmen kann. Er fasst die für die Erfüllung der Aufgaben der Kirchengemeinde notwendigen Beschlüsse und ist für deren Umsetzung verantwortlich.

Dabei ist es dem Gremium auch wichtig Ihre Anregungen, Wünsche und Kritiken aus der Gemeinde zu berücksichtigen.

Mit unserer Kirchengemeinde sind wir ein Teil der Seelsorgeeinheit

